

## Kerlavart

Ce village se situe à moins de 2 km au nord-ouest du bourg, à gauche de la route vers Etel.

Résidant ordinairement à Kerevelen en BELZ, la famille de Pierre MADEC (n°2034) possède depuis au moins 1619 aux appartenances de Kerlavart un labour de 7 cordes, un petit jardin, une rue batterie, le tout relevant du fief du roi. Le 27 mars 1713, les consorts Julien CAMENEN (n°1016) et Vincent PLUMER, beaux-fils de Pierre MADEC (n°2034), vendent ces héritages à Julien PLUMER de Crubelz en BELZ. Ils les affermaient alors à François LE RIBLER moyennant une rente d'une demie perrée de froment et la somme de 10s en argent.